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議事録（概要） 

会議名 第 4 回芦屋町公共施設等総合管理計画策定検討委員会 

会場 芦屋町役場 3 階 第 31 会議室 

日時 平成 28 年 12 月 14 日(水) 18：30～20：30 

委員の 

出欠 

会長 宮下 量久 出 委員 信国 浩 出 

副会長 藤崎 英毅 出 委員 片山 和夫 出 

委員 今田 勝正 出 委員 松尾 三重子 出 

委員 妹川 征男 出 委員 鈴木 清吾 出 

委員 伊藤 亜希子 出 委員 徳永 鼎二 出 

委員 浅井 陽子 出 委員 小西 義郎 欠 

委員 柳 礼子 出  

１．会長あいさつ 

 ２．議事 

 （１）芦屋町公共施設等総合管理計画（素案）について 

 ３．事務連絡   

・次回の会議日程について説明した。 

合意事項 

決定事項 
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第 4 回芦屋町公共施設等総合管理計画策定検討委員会 議事録 

日 時 ： 平成 28 年 12 月 14 日(水) 18：30～20：30 

場 所 ： 芦屋町役場 3 階 第 31 会議室 

＜議事（1）芦屋町公共施設等総合管理計画（素案）について＞ 

1 

委員 

 P35 の「保健・福祉施設」の「現状と課題」において、福祉

会館は施設の老朽化が著しいため、早急に対策が必要である

ような表記に修正できないか。 

事務局 
 緊急性があるような表記に修正します。 

2 

委員 

公共施設を利用するうえでの、交通の利便性に関する記述

を計画に加えてほしい。 

会長 

アンケートでも交通の利便性に関して、町民からの意見が

あった。是非検討してほしい。 

事務局 
検討します。 

3 

会長 

計画期間が 30 年間と設定されているが、計画期間内に定

期的な見直しを行うのか。 

事務局 

関連する諸計画や社会情勢の変化に対応するため、見直し

は必要となりますが、定期的に行うかどうかは現時点では決

定していません。 

4 

委員 

P32 の「第 3 章 用途大分類ごとの管理に関する基本的な

方針」の「現状と課題」において、耐震診断に関する記述が

あるが、用途大分類ごとに見たときに、記述の仕方に統一感

がない。 

事務局 
修正します。 

5 

委員 

P30 の「最適配置の推進方針」のイメージ図の「方策の概

要」において、「民間に運営をゆだねる」というのはどうい

うことか。 

事務局 

例えば、現在指定管理で運営している施設を民間に譲渡

し、運営をゆだねること等が考えられます。 


